

que Canadá estaba preparado a adoptar medidas rígidas a nivel nacional, pero que esta empresa podía solamente conseguirse efectivamente por medio de un enfoque internacional colectivo que implicase armas nucleares y no nucleares, países industrializados y en proceso de desarrollo, y suministradores e importadores de material nuclear, todos los que comparten un interés común en evitar los peligros inherentes a la proliferación de armas nucleares.



R. Harry Jay

En nombre de Canadá, el Embajador Jay manifestó su satisfacción sobre las negociaciones activas proseguidas por tres de las principales potencias nucleares para prohibir amplias pruebas comprensivas. Esperaba que estas negociaciones tripartitas resolviesen la "acumulación actual de trabajos", de forma que la fase multilateral de las negociaciones necesarias para la prohibición comprensiva de pruebas pudiera realizarse sin más retraso en la Conferencia de Desarme.

Armas químicas

El Embajador Jay hizo también hincapié en que lo mismo podría decirse sobre las presentes negociaciones entre los Estados Unidos y la URSS en otro campo de armas de destrucción masiva, al que la Asamblea General ha concedido alta prioridad - es decir, la consecución de un tratado que prohíba las armas químicas. Canadá espera

que se puedan comenzar inmediatamente las negociaciones de un tratado comprensivo sobre armas químicas durante la Conferencia del Desarme en Ginebra, la próxima primavera.

El Embajador canadiense indicó que la Asamblea General de las Naciones Unidas debe desempeñar un papel importante para alentar la creación de nuevos medios de control eficaz de armas y el verdadero desarme. En particular, la Sesión Especial de la Asamblea General de las Naciones Unidas dedicada al desarme que se celebrará en Nueva York el próximo mes de mayo, porporcionará una oportunidad singular para llegar a un acuerdo internacional general sobre nuevos enfoques del control de armas y el desarme. El Embajador Jay renovó el compromiso canadiense de hacer todo lo posible para que la sesión especial fuese fructuosa y para continuar trabajando y avanzando hacia sugerencias constructivas para las limitaciones eficaces de armas y el verdadero desarme.

Concluyó diciendo que la tarea máxima que forma la base de todos los esfuerzos del desarme era garantizar la seguridad a todos mediante la reducción y, finalmente la eliminación del riesgo de guerra.

Visitantes de Guyana

En su reciente visita de diez días a Canadá, el Primer Ministro de Guyana Forbes Burnham conversó con el Primer Ministro Pierre Trudeau sobre el programa canadiense de ayuda a su país e hizo hincapié en la necesidad de un nuevo orden económico entre los países industrializados y los países en vías de desarrollo. El Sr. Burnham explicó que los precios de los artículos manufacturados de los países ricos han subido en una proporción mucho más elevada que los precios de las materias primas procedentes de países económicamente débiles.

Guyana que recibe ayuda técnica de Canadá para sus industrias forestales y pesquera, busca la aportación canadiense y europea para un proyecto de embalse hidroeléctrico. De acuerdo con el Primer Ministro Burnham, "los países en vías de

(Continúa en pág.3)